



prier c'est espérer

On avait tant maquillé Dieu
avec un luxe de détails
on l'avait remisé aux cieux
pour contrôler notre travail.

Mais qu'est-ce que vivre?
Mais qu'est-ce que vivre?

On pouvait tant savoir sur toi
on savait même ton visage
ta grande barbe de vieux roi
que l'on voyait sur nos images

Tu n'étais qu'un Dieu de secours
et moi je crie un Dieu vivant
tu n'étais qu'un Dieu de secours
et moi je crie un Dieu d'Amour.

On avait tant maquillé Dieu
qu'on croyait l'avoir sous la main
les prêtres avaient de si bons yeux
qu'ils savaient lire tous tes desseins.

Mais qu'est-ce que vivre?

On savait vraiment tout sur le ciel
que tous tes anges jouaient des cuivres
et que tous nos péchés véniels
étaient inscrits dans un grand livre.

Et moi je crie un Dieu vivant.

On avait tant maquillé Dieu
que souffrir était un plaisir
on nous demandait d'être pieux
mais de ne pas trop réfléchir.

Mais qu'est-ce que vivre?

Je ne veux rien savoir de toi
non ne me tendez pas la perche
je ne sais pas si j'ai la foi
je sais seulement que je cherche

J'en ai assez d'un Dieu discours.

Jean Debruyne